

## Abellio jetzt auch formal Alleingesellschafter der Westfalen-Bahn

- **CEO Stephan Krenz: „Keine Einwände der kommunalen Gremien und der Kartellbehörden ermöglichen erfolgreiche Zukunft des Unternehmens!“**

*Berlin / Bielefeld, 08. Dezember 2017*

Abellio, eine der führenden Wettbewerbsbahnen in Deutschland, ist Alleingesellschafter der WestfalenBahn. Die bisherigen weiteren Gesellschafter, moBiel GmbH, Mindener Kreisbahnen GmbH und die Verkehrsbetriebe Extertal GmbH, haben die Zustimmung für die Übertragung ihrer jeweiligen Beteiligung in den kommunalen Gremien erhalten. Auch die Kartellbehörden haben keine Einwände erhoben gegen die Übernahme des in Bielefeld beheimateten Eisenbahnverkehrsunternehmens. Damit ist die Akquisition von 100 Prozent der Anteile an der WestfalenBahn durch Abellio abgeschlossen.

„Ich freue mich sehr, dass alle Beteiligten ihre Genehmigung zeitnah eingeholt haben. Nun haben wir Klarheit und können intensiv an einer erfolgreichen Zukunft des Unternehmens arbeiten“, sagte Abellio-CEO Stephan Krenz nach Abschluss des offiziellen Verfahrens.

Rückfragen bitte an:

Rainer Thumann  
Abellio GmbH  
Leiter Politik und Unternehmenskommunikation  
T 030 213001341  
E [r.thumann@abellio.de](mailto:r.thumann@abellio.de)

### **Zum Unternehmen**

Die Abellio GmbH ist einer der führenden privaten Anbieter im deutschen Schienenpersonennahverkehr (SPNV). Das Unternehmen ist deutsche Tochter der niederländischen Abellio Transport Holding B.V., die in Deutschland und Großbritannien täglich mit 17.000 Mitarbeitern für die Mobilität von über 1,5 Millionen Fahrgästen sorgt. Das Unternehmen betreibt bundesweit Bahnnetze (u.a. Ruhr-Sieg-Netz, Saale-Thüringen-Südharz-Netz) und hält Beteiligungen an anderen Verkehrsdienstleistungsunternehmen und Servicegesellschaften. Weitere Informationen unter [www.abellio.de](http://www.abellio.de).